

LA REJAILLERE Éducation physique

# L'école de la Réjaillère distinguée pour sa pratique sportive

À la suite de l'élection par le CIO de Paris comme ville hôte des Jeux Olympiques et paralympiques de 2024, un label Génération 2024 a été créé pour les établissements scolaires et universitaires. L'école de la Réjaillère figure parmi les écoles ligériennes labellisées.

Le label Génération 2024 pour les écoles et établissements scolaires vise à développer les passerelles entre le monde scolaire et le mouvement sportif pour encourager la pratique physique et sportive des jeunes.

**L'établissement est désormais labellisé Génération 2024**

Depuis de nombreuses années, l'école maternelle de la Réjaillère et son directeur Stéphane Avril développe, en partenariat avec d'autres acteurs du monde scolaire et universitaire, des projets multidisciplinaires et multigénérationnels dont le sport reste

l'un des axes essentiels.

Les actions menées dans l'école sont une référence pour l'ouverture des enfants au monde extérieur avec les parcours culture, de santé ou encore citoyen qui leur sont proposés.

Cette année encore, les écoliers de la maternelle vont travailler avec les collégiens du Portail Rouge, des élèves de 4<sup>e</sup> encadrés par Mehdi Amman, professeur d'arts plastiques.

**Une séance d'art plastique vendredi, en présence du chargé du suivi du label**

Vendredi, en présence de Keltoum Deghache, conseillère pédagogique EPS, chargée du suivi du label « Génération 2024 », ce sont les collégiens qui sont venus à leur rencontre pour une séance d'art plastique consacrée à la réalisation des silhouettes qui seront installées en juin prochain sur le parcours du traditionnel cross qui réunit élèves de maternelle, de primaire, les collégiens, lycéens et étudiants, cette année des étudiants de Staps (Sciences et techniques



Pascal Avril et Mehdi Amman, les chevilles ouvrières du projet, en compagnie des collégiens Larbi et Tolunay et des écoliers, Nawel, Loïc et Soan. Photo Progrès/Anne-Marie JOUVE

des activités physiques et sportives).

Les étudiants ont déjà rencontré les petits écoliers auxquels ils ont proposé des ateliers sportifs axés sur la

motricité et la dextérité. D'autres actions vont avoir lieu tout au long de l'année, toujours dans l'optique Paris 2024. Parmi elles, une rencontre avec un sportif de haut

niveau qui leur transmettra ses valeurs du sport.

École de la Réjaillère :  
1, Chemin Claude-Berthier.  
Tél. 04.77.21.30.57.

BEAUBRUN/TARENITAIZE

## Un repas solidaire organisé par Vivre à Beaubrun-Tarentaize



Le partage des bûches de Noël est un moment attendu et apprécié. Photo Progrès/Josette GENTE

Ce n'est pas tout à fait un réveillon puisqu'en fait, il se situe entre celui de Noël et celui de la Saint-Sylvestre mais le repas solidaire et participatif de fin d'année organisé par Vivre à Beaubrun-Tarentaize le 27 décembre, en partenariat avec l'Acars et le Babet, sera bien un temps festif à l'intention des personnes isolées du quartier.

L'association propose un temps de partage : chacun est invité à apporter un plat cuisiné à partager. Vivre à Beaubrun-Tarentaize offre les boissons, les papillotes et les bûches de Noël. L'animation se fera autour d'un karaoké qui laissera place à la danse en fin de soirée. Ce repas solidaire a également reçu un soutien financier du Fonds de participation des habitants et sera épaulé par la Banque alimentaire.

Inscriptions au Babet le mardi 17, le mercredi 18 et le jeudi 20 décembre de 15 à 18 heures.

LA MÉTARE

## Le centre de secours principal de La Métare a fêté la Sainte-Barbe

Le centre de secours principal de la Métare Haut Pilat (CIS de la Métare, Jonzieux, Saint-Genest-Malifaux et Marlihes/Saint-Régis-du-Coin) fêta vendredi la Sainte-Barbe, un moment important pour les sapeurs-pompiers et l'occasion de les récompenser et de mettre en valeur leur courage.

En présence de leur famille, des anciens de la profession, des élus municipaux et départementaux, le colonel Michaud et le commandant Taillandier ont remis médailles, insignes, grades supérieurs, lettres de félicitations, casques et diplômes à de nombreux récipiendaires.

■ **Le centre de secours de La Métare en chiffres**

Au cours de l'année 2018, le centre a enregistré 7 106 départs d'engins et 6 027 sorties de secours dont 85 % pour le secours aux personnes. Les autres interventions concernent les accidents de la circulation, les incendies et les opérations diverses.

**73** pompiers professionnels,  
**40** volontaires,  
**31** jeunes sapeurs pompiers (à partir de 12 ans),

■ SDIS de la Loire - Compagnie La Métare Haut-Pilat : 22, boulevard Karl-Marx. Tél. 04.77.43.18.70.



La remise des médailles des 40 ans, 30 ans, 20 ans et 10 ans aux récipiendaires. Photo Progrès/Anne-Marie JOUVE